



jueves 10 de noviembre de 2011

## Se firmó el Convenio de la Escuela Municipal de Baloncesto

La misma desarrolla sus clases los Martes y Jueves de 18 a 20 horas en las Pistas Polideportivas de "El Maulí"

Coordinada por el Club Baloncesto Torcal, sus equipos participan en la Liga Interprovincial y lo harán en los Juegos Deportivos Municipales a partir del mes de Enero



Descargar imagen

El Patronato Deportivo Municipal y el Club Baloncesto Torcal firmaron el pasado Miércoles el Convenio de Colaboración a través del cual el segundo se hace cargo de la Escuela Municipal de Baloncesto a través de su coordinación y que está dirigida por José Manuel Clavijo.

El presidente del club, Joaquín Gómez, procedió a la firma de un convenio en el que se dará prioridad a todos los chavales desde categoría prebenjamín hasta cadete que además, tomarán parte en los Juegos Deportivos Municipales que arrancarán en el próximo mes de Enero, tomando parte también la escuela en la ya iniciada competición Interprovincial que en el transcurso

de 2012 tendrá dos concentraciones a modo de sedes en Antequera, en fechas todavía por designar.

La Escuela Municipal de Baloncesto desarrolla sus clases los Martes y Jueves de 18:00 a 20:00 horas en las Pistas Polideportivas "El Maulí".

Todos los interesados en pertenecer a la misma deberán acudir a las oficinas del PDM en la Recepción de la Piscina Cubierta Municipal en horario de 9 a 20:45 de Lunes a Viernes.